

tenir en présence de son image ainsi sanctifiée. Ce fut bien une autre affaire encore lorsque, après avoir répandu sur la pierre tout ce qui lui restait d'eau bénite, il vit l'auréole et l'inscription étinceler comme si elles eussent été de flammes !

Il n'avait plus qu'à s'incliner et à redoubler de piété. C'est ce qu'il fit.

(A suivre.)

ooo

PETITES NOTES.

Le R. P. Jutteau, Dominicain, a passé quelques jours en ville au commencement du mois. Il a été l'hôte du R. P. Guarmont, chapelain des Sœurs de la Charité.

Les RR. PP. Fiévez et Didier, Rédemtoristes, ont prêché le renouvellement de la retraite à la cathédrale, et les RR. PP. Paquay et Poulet ont prêché aussi au Bic. Comme toujours ces retraites ont produit les plus magnifiques résultats.

— Sa Sainteté Léon XIII, voulant donner un témoignage de son estime au digne Préfet Apostolique de la préfecture du golfe St Laurent, le très-réverend M. P. X. Bosse, vient de le nommer camérier secret sur-numéraire. Cette nouvelle dignité donne à M. le Préfet Apostolique le droit au titre de Monseigneur.

Nous prions Mgr Bossé d'agréer nos sincères félicitations.

Dimanche, le 18, a eu lieu à la cathédrale la réunion annuelle de la Conférence de St Vincent de Paul. Monseigneur, les élèves du Grand et du Petit-Séminaire et un grand nombre de fidèles ont assisté à cette pieuse assemblée.

M. J. A. Martin, président de la Conférence, donna le rapport d'i rapport des œuvres de bonté et de charité accomplies pendant l'année qui vient de s'écouler. D'après ce rapport, les membres de la Conférence, malgré les faibles ressources